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Peut-il indiquer clairement si les sommes d'argent sup-
plémentaires consenties dans le cadre du programme d'i-
nitiatives locales pourront servir à réaliser certains pro-
jets dont le refus initial était demeuré litigieux?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Monsieur
le président, je crois que le ministre de la Main-d'œuvre et
de l'Immigration a répondu à une question semblable et a
donné des précisions dans la négative.

fert des installations d'Air Canada ayant entraîné la sup-
pression de 3,000 emplois au Manitoba, le gouvernement
se propose-t-il d'agrandir les nouvelles installations de la
Monnaie pour procurer du travail à plus de 200 personnes
comme il était originellement prévu?

M. l'Orateur: A l'ordre. Cette question semble inviter au
débat; du moins, la présidence le pense-t-elle.

* * *

* * *

LA SANTÉ

LA PRESCRIPTION DE MÉTHADONE-LE NOMBRE DE
MÉDECINS AUTORISÉS

[Traduction]

M. P. B. Rynard (Simcoe-Nord): Monsieur l'Orateur, ma
question s'adresse au ministre de la Santé nationale et du
Bien-être social. Elle concerne l'annonce récente selon
laquelle Ottawa va autoriser provisoirement certains
médecins à prescrire de la méthadone. Le ministre peut-il
nous assurer si un nombre suffisant de médecins seront
autorisés à le faire?

L'hon. John C. Munro (ministre de la Santé nationale et
du Bien-être social): C'est notre objectif.

M. Rynard: Quand ces autorisations provisoires devien-
dront-elles permanentes?

L'hon. M. Munro: Quand nous aurons étudié la méthode
adoptée et sa validité, il est possible que différentes obser-
vations émanent non seulement de la profession médicale
mais également d'autres professions nous indiquant des
améliorations éventuelles. Nous aurions alors l'intention
de rendre ces autorisations permanentes.

APPROVISIONNEMENTS ET SERVICES

L'EMPLACEMENT À WINNIPEG DE LA MONNAIE ROYALE
CANADIENNE-LA MISE EN CHANTIER

M. Robert Simpson (Churchill): Monsieur l'Orateur, ma
question s'adresse au ministre des Approvisionnements et
Services. Comme le Manitoba s'intéresse à ce que la Mon-
naie royale canadienne ouvre une succursale dans la pro-
vince, le ministre peut-il nous dire la date de la cérémonie
du premier coup de pioche et l'emplacement de cet
établissement?

M. l'Orateur: A l'ordre. Cette question devrait vraiment
figurer au Feuilleton, mais si elle est urgente et que les
membres s'y intéressent, le ministre pourrait y répondre.

L'hon. James A. Richardson (ministre des Approvision-
nements et Services): Le programme se déroule comme
prévu. J'espère annoncer, la semaine prochaine, l'empla-
cement et le nom des experts-conseils.

M. Craig Stewart (Marquette): Monsieur l'Orateur, la
fermeture des bases de Rivers et Gimli ainsi que le trans-

[M. Matte.]

L'ADMINISTRATION DE LA JUSTICE

LES PARIS INDIVIDUELS-LA CRÉATION DE BUREAUX
SOUS RÉGIE GOUVERNEMENTALE

M. John Gilbert (Broadview): J'ai une question à poser
au ministre de la Justice. Il y a quelque temps, le ministre
a déclaré que lui-même et ses hauts fonctionnaires étaient
en pourparlers avec leurs homologues de l'Ontario au
sujet des paris individuels et de la possibilité d'établir des
bureaux de pari individuel contrôlés par le gouvernement.
Les pourparlers ont-ils abouti, et le ministre peut-il nous
dire quelle mesure il a l'intention de prendre?

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Justice): Monsieur
l'Orateur, les entretiens regroupaient toutes les provinces.
Je pense avoir déjà dit que je ne prévoyais pas de présen-
ter une mesure législative à cet égard dans l'immédiat.
Nous allons rédiger un projet de loi, et nous le présente-
rons en temps voulu.

* (1510)

LES RESSOURCES NATURELLES

LES RECHERCHES SUR L'EXPLOITATION DES NODULES
MÉTALLIFÈRES DU FOND DE LA MER

M. S. Perry Ryan (Spadina): Monsieur l'Orateur, ma
question s'adresse au ministre de l'Énergie, des Mines et
des Ressources. Compte tenu des réalisations japonaises
et américaines en matière d'exploitation minière des
fonds marins, le gouvernement encourage-t-il l'industrie
canadienne à conduire des recherches sur la faisabilité de
l'exploitation des nodules métallifères du fond de la mer?

L'hon. Donald S. Macdonald (ministre de l'Énergie, des
Mines et des Ressources): Monsieur l'Orateur, je dois
prendre note de cette question.

M. Ryan: Une question supplémentaire.

M. l'Orateur: A l'ordre. Il aurait mieux valu que cette
question soit inscrite au Feuilleton. Je vais décider si la
question supplémentaire du député devrait également
l'être.

M. Ryan: Monsieur l'Orateur, étant donné que le minis-
tre semble tout ignorer de ce sujet, j'aimerais poser ma
question au ministre de l'Environnement qui était ici il y a
un instant.

M. l'Orateur: A .l'ordre. Que le député pose sa question
supplémentaire.

M. Ryan: Puisqu'il n'est pas là, je la poserai demain.
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